



TripLegend

Thailand Rundreise





# Thailand Rundreise



## Rundreise ab/bis Bangkok

- ✓ 12-tägig, inkl. Flughafentransfer
- ✓ Mittelklasse Hotels
- ✓ Lokaler, professioneller, englischsprachiger Guide
- ✓ Inkl. Wasser-Safari im Khao Sok Nationalpark
- ✓ Inkl. Besuch im Elefanten Schutzgebiet
- ✓ 10x Frühstück (F), 4x Mittagessen (M), 3x Abendessen (A)
- ✓ 100% COVID-sicher
- ✓ 110% CO2-kompensiert & 1 gepflanzter Baum



Finde die aktuellen Einreisebestimmungen hier:

<https://apply.joinsherpa.com/>

*(Drittanbieter, Angaben ohne Gewähr)*



Finde aktuelle Termine und Preise hier:

<https://triplelegend.com/reise/thailand>

# Übersicht

## Atemberaubendes Thailand

Von Tuk Tuk Touren im Norden bis zu schneeweißen Sandstränden im Süden – die Vielfaltigkeit von Thailand wird dich im Nu in ihren Bann ziehen. Paradiesische Inseln, lebhaftes Straßen und gastfreundliche Menschen machen dieses Land zu einem einzigartigen Reiseziel. Bist du bereit, unvergessliche Momente zu erleben?

## Inklusivleistungen

### Deine Reise-Highlights

- Besuche Khao Sok Nationalpark, einen der ältesten Tropenwälder der Welt
- Fahre mit einem Tuk Tuk durch die Straßen
- Schnorchle an farbenfrohen Riffen
- Wandere durch den Dschungel
- Besuche ein ethisches Elefanten Sanctuary
- Fahre in einem traditionellen Longtail-Boot
- Bestaune lebhaftes Städte
- Besuche buddhistische Tempel
- Koste leckeres Thai BBQ
- Fahre in einem Nachtzug

### Unterbringung

*(Diese oder vergleichbare Unterkünfte)*

- 2x Übernachtung im Grand Sathorn Hotel
- 1x Übernachtung im Nachtzug
- 2x Übernachtung im Eco Resort
- 1x Übernachtung in Anurak Community Lodge
- 1x Übernachtung im Thara Rafthouse
- 4x Übernachtung im Sairee Hut Resort



### Transport

- Die Reise kann mit oder ohne Flug gebucht werden
- Flughafentransfer am An- und Abreisetag
- Transport während der Reise inkl. Inlandsflüge (max. 20kg) und Nacht-Schlafzug

*Die Überschreitung des zugelassenen Maximalgewichts kann ca. 10€/extra kg kosten*

### Weitere Inklusivleistungen

- Englischsprachiger Guide
- Detaillierte Impf- und Packliste (PDF)
- 110% CO2-Ausgleich für Flug und Reise
- 1 gepflanzter Baum pro Person
- 24/7 Whatsapp support durch TripLegend vor und während der Reise

# Reiseverlauf

## Ankunft

### Bangkok International Airport (BKK)

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

## Tag 1

### Willkommen in Bangkok!

**Privater Transfer: ca. 33km und 30min**

**Unterkunft: Grand Sathorn**

Bei deiner Ankunft am Flughafen wartet bereits dein englischsprachiger Guide auf dich. Anschließend reist ihr gemeinsam zur ersten Unterkunft, wo du dein Hotelzimmer beziehen kannst. Abends ist es Zeit, deine Mitreisenden kennenzulernen und die Stadt zu erkunden. (-/-/-)

## Tag 2

### Auf Entdeckungstour in Bangkok

**Tuk-Tuk Tour: ca. 4 Stunden**

**Nachtzug: ca. 680 km und 13 Stunden**

**Unterkunft: Nachtzug**

Nach einem köstlichen Frühstück gibt es Zeit die Umgebung etwas auf eigene Faust zu erkunden. Am Nachmittag treffen wir uns dann wieder gemeinsam am Hotel um unsere Tuk-Tuk Tour (mit Fahrer) zu starten, bei der wir Bangkoks Old Town besichtigen werden. Dabei werden wir leckeres Streetfood kosten können und den Geschichten des Guides lauschen. Freue dich außerdem auf die Giant Swing, den Wat Po Tempel und den Flower Market. Spät am Abend werden wir dann zur Bahnstation fahren, von wo aus wir den Nachtzug nach Chiang Mai nehmen. (F/-/A)

## Tag 3

### Grüner Norden Thailands

**Privater Transfer: ca. 50km und 1.5 Stunden**

**Unterkunft: ECO Resort**

Im Hotel in Chiang Mai angekommen werden wir anschließend Doi Suthep besuchen, einen der heiligsten Tempel Thailands. Die Aussichten des Hügels sind unglaublich! Am Abend könnt ihr noch Downtown erkunden, Märkte entdecken, oder sonst machen wonach euch ist. (-/-/-)



## Tag 4

### Besuch im Elefanten Schutzgebiet

**Privater Transfer**

**Unterkunft: ECO Resort**

Heute werden wir ein ethisches Elefanten Schutzgebiet besuchen um dort bei der Pflege von Elefanten zu helfen. Wir werden sie füttern, beim spielen beobachten und Informationen über sie erfahren und somit Schritt für Schritt besser kennenlernen. Nachdem wir wieder zurück im Hotel ankommen, könnt ihr den restlichen Nachmittag frei für euch gestalten. (F/M/-)

## Tag 5

### Ab in den Süden

**Flug: ca. 2 Stunden**

**Privater Transfer: ca. 140km und 2-3 Stunden**

**Unterkunft: Anurak Community Lodge**

Heute fliegen wir in den Süden Thailands. Vom Zielflughafen fahren wir in Khao Sok Nationalpark, einer der ältesten Regenwälder auf der Erde und zu Hause des unglaublichen Cheow Lan Lakes, aus dem riesige Kalkfelsen rausragen. Heute ist erstmal Zeit anzukommen und die Lodge zu genießen. Bei einem traditionellen Thai Dinner können wir den Abend gemütlich ausklingen lassen. (F/-/A)



## Tag 6

### Khao Sok Nationalpark

**Longtail Bootstour: ganztägig**

**Unterkunft: Thara Raffhouse**

Am Morgen wirst du von den vielen zwitschernden Vögeln und den Rufen der Gibbons geweckt. Nach dem Frühstück werden wir die Schönheit des Cheow Lan Lakes bei einer ganztägigen Tour entdecken. Genieße märchenhafte Aussichten! Enddestination für heute ist das Thara Raffhouse, wo wir unsere Nacht verbringen werden - Bungalows auf dem Wasser! Hier könnt ihr den restlichen Tag noch schwimmen, Kajak fahren, oder einfach die unglaubliche Schönheit des Sees und die Stille genießen! (F/M/A)



## Tag 7

### Morning Wildlife Safari

**Fähre: ca. 2.5 Stunden**

**Privater Transfer: ca. 2 Stunden**

**Unterkunft: Sairee Hut Resort**

Früh am Morgen begeben wir uns auf eine Wildlife Safari im Longtail Boot. Dabei gibt es die Chance sämtliche Tiere, wie Affen, Hornbills, Wildschweine und mit etwas Glück auf Elefanten zu sehen. Zurück beim Raffhouse können wir noch etwas schwimmen oder entspannen, bevor es anschließend zum Hafen geht. Vom Hafen aus werden wir dann eine Fähre zur Insel Koh Tao nehmen, deine finale Destination dieses Trips. (F/M/-)

## Tag 8

### Inselexpedition auf Koh Tao

**Unterkunft: Sairee Hut Resort**

Heute kannst du dir den kompletten Tag frei nach deinen Wünschen gestalten! Koh Tao ist eine recht kleine Insel und perfekt geeignet, um sich einen Roller zu mieten um damit die Highlights der Insel zu entdecken. Es warten Aussichtspunkte, Bilderbuch-Strände und viele Bars auf dich. (F/-/-)

## Tag 9

### Ein Blick unter Wasser

**Schnorcheltour: ganztägig**

**Unterkunft: Sairee Hut Resort**

Nachdem du gestern die Insel an Land entdeckt hast, wirst du heute stattdessen in die Tiefe drumherum schauen. Wir fahren mit dem Speed-Boot zu 4 verschiedenen Schnorchel-Spots, die um Koh Tao herum liegen. Begleitet werden wir dabei von einem Schnorchel-Guide, der uns durch den Tag führt. Beim letzten Stopp auf Koh Nang Yuan gibt es die Option, eine kleine Wanderung zu einem atemberaubenden Aussichtspunkt zu machen. Bereite dich auf Eindrücke vor, die du dein Leben lang nicht mehr vergessen wirst! (F/M/-)

## Tag 10

### Genuss im Paradies

**Unterkunft: Sairee Hut Resort**

Heute haben wir erneut ein freien Tag. Nutze die Chance all das zu machen, was du unbedingt noch machen möchtest, bevor du fast deine Heimreise antrittst. Lass dir gerne von deinem Guide ein paar Tipps gehen, was in deinem Thailand Aufenthalt nicht fehlen darf und vor allem genieße es, das letzte Mal auf unserem Trip am Strand zu liegen. (F/-/-)

## Tag 11

### One last night in Bangkok

**Fähre: ca. 85km und 2.5-3 Stunden**

**Privater Transfer 1: ca 75km und 1.5 Stunden**

**Flug: ca. 400km und 1.5 Stunden**

**Unterkunft: Grand Sathorn**

Heute reisen wir zuerst mit der Fähre und anschließend mit dem Flugzeug zurück nach Bangkok, um eine letzte Nacht in der lebendigen Stadt zu verbringen. Wir können den letzten gemeinsamen Abend unserer Thailand Rundreise in einer der atemberaubendsten Sky-Bars ausklingen lassen und den unglaublichen Ausblick auf die Lichter der Stadt bestaunen, die die Nacht erhellen. Zusammen lassen wir die letzten zwei Wochen Revue passieren und schwelgen bei leckeren Drinks in Erinnerungen an unser Abenteuer. (F/-/-)



Tag 12

**Auf Wiedersehen, Thailand!**

**Privater Transfer: ca. 35km und 35min**

Heute ist es leider bereits Zeit, Abschied von deinen neu gewonnenen Freunden zu nehmen. Nach einem letzten gemeinsamen Frühstück checken wir aus dem Hotel aus und du wirst per Transfer zum Flughafen gebracht, wo du deine Rück- oder Weiterreise antreten kannst. (F/-/-)

**Abflug: Bangkok International Airport (BKK)**

Wenn du deine Flüge separat buchst, kannst du deinen Rückflug am Abreisetag flexibel planen.

Wir würden uns freuen, dich beim nächsten Abenteuer wieder begrüßen zu dürfen!



## Dein Guide: Martin

Martin ist einer unserer tollen Guides, es kann jedoch sein, dass dich ein anderer genauso toller Guide auf deiner Reise begleiten wird. Informiere dich gerne auf der Website über die möglichen Guides für deine Reise. In deiner TripLegend WhatsApp Gruppe, wirst du noch vor Reisestart erfahren, wer dein Guide wird und kannst so sogar schon vorab Kontakt mit ihm/ihr aufnehmen.

„Hallo! Mein Name ist Martin und ich bin dein Guide für das Thailand-Abenteuer. Ich bin ein begeisterter Taucher und gebe dir gerne Auskunft über die besten und schönsten Tauchplätze. Einer meiner Lieblingsorte in Thailand ist die "Hauptstadt des Nordens" Chiang Mai. Ich habe mit dem Reisen begonnen, um anderen das zu geben, was ich in Thailand gefunden habe. Es macht mir große Freude, Menschen an die Hand zu nehmen und die Magie Thailands an jeden weiterzugeben, der einen offenen Geist und ein offenes Herz hat.“



# Nicht inkludierte Leistungen

## Flüge:

Du hast die Möglichkeit deine Flüge separat zu buchen oder uns ganz schnell und einfach über WhatsApp für ein persönliches Flugangebot zu kontaktieren.

## Vor der Reise:

- evtl. benötigte Visa (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- evtl. benötigte PCR-Tests vor und während der Reise
- Auslandsrankenversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiserücktrittsversicherung (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Reiseimpfungen
- Internationaler Führerschein (ca. 15€) -> empfehlen wir für eine Roller-Tour auf Koh Tao

## Upgrades:\*

- Zuschlag Einzelzimmer pro Person

*Info: Standardmäßig teilst du dir bei uns sonst ein Doppelzimmer mit einer mitreisenden Person des gleichen Geschlechts.*

## Vor Ort:

- Nicht erwähnte Mahlzeiten und Getränke (Plane ca. 35-70€ ein)
- Trinkgelder
- Persönliche Ausgaben

**\*Bitte besuche unsere Website, um die aktuellen Preise zu erfahren**

*Bitte beachte, dass die Reiseroute, die Aktivitäten und die Hotels Gegenstand von Änderungen sein können. Diese Änderungen können aufgrund von Verfügbarkeit, schlechtem Wetter, saisonalen Änderungen oder anderen Umständen, die außerhalb unserer Kontrolle liegen, ohne Vorankündigung erfolgen. Wir werden immer unser Bestes geben, um sicherzustellen, dass dies nur geringe oder gar keine Auswirkungen auf dein Erlebnis hat.*



Travel The World GmbH

+49 177 2854 788

Kleine Rosenthaler Straße 2  
10119 Berlin

triplegend.com

reiselust@triplegend.com

IBAN: DE80 1001 0123 9654 1380 86  
BIC: QNTODEB2XXX



# TripLegend



**Noch Fragen?  
Kontaktiere uns:**

**Per E-Mail:**  
[reiselust@triplelegend.com](mailto:reiselust@triplelegend.com)

**Per WhatsApp und Telefon:**  
+49 177 2854 788





TripLegend

Thailand Roundtrip





# Thailand Roundtrip



## Roundtrip from/to Bangkok

- ✓ 12 days, incl. airport transfer
- ✓ Local, professional, English speaking guide
- ✓ Middle class hotels
- ✓ Incl. water-safari in Khao Sok national park
- ✓ Incl. visit in an elephant sanctuary
- ✓ 10x Breakfast (B), 4x Lunch (L), 3x Dinner (D)
- ✓ 100% COVID safe
- ✓ 110% CO2-compensated & 1 tree planted



Find the current entry requirements here:

<https://apply.joinsherpa.com/>

*(Third-party provider, Data without guarantee)*



Find current dates and prices here:

<https://triplelegend.com/en/travel/thailand>

# Overview

## Breathtaking Thailand

Embark on the adventure of a lifetime and travel to Thailand with us! From tuk tuk tours in Bangkok, to mountains in the north, to snow-white sandy beaches in the south - the diversity of Thailand will captivate you in no time. Whether the impressive Khao Sok National Park, the white beaches of the islands, or walking through the lively streets of Bangkok - on this Thailand round trip you will experience a lot of unforgettable moments.

## Included services

### Your travel highlights

- Visit Khao Sok National Park, one of the oldest tropical forests in the world
- Ride a tuk tuk through the streets of Bangkok
- Snorkel at colorful reefs
- Hike through the jungle
- Visit an ethical elephant sanctuary
- Ride in a traditional longtail boat
- Marvel at vibrant cities
- Visit Buddhist temples
- Taste delicious Thai BBQ
- Ride on an overnight train

### Accommodation

*(This or comparable accomodation)*

- 2x night at Grand Sathorn Hotel
- 1x night in night train
- 2x night at Eco Resort
- 1x night in Anurak Community Lodge
- 1x night in Thara Rafthouse
- 4x night at Sairee Hut Resort



### Transportation

- The trip is bookable with or without international flights
- Airport transfer on arrival and departure day
- Transportation during the trip incl. domestic flights (max. 20kg) & night sleeping train

*Die Überschreitung des zugelassenen Maximalgewichts kann ca. 10€/extra kg kosten.*

### Additional included services

- English speaking guide
- English detailed vaccination and packing List (PDF)
- 110% CO2 compensation for flight and trip
- 1 tree planted per person
- 24/7 Whatsapp support through TripLegend before and during the trip



# Travel itinerary

## Arrival

### Bangkok International Airport (BKK)

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer. If you book your flight separately, please plan your journey so you will arrive at the airport by afternoon to start our Thailand adventure together in the evening.

## Day 1

### Welcome to Bangkok!

**Private transfer: about 33km and 30min**

**Accommodation: Grand Sathorn**

Upon arrival at the airport, your English-speaking guide will be waiting for you. You will then travel together to your first accommodation, where you can move into your hotel room. In the evening it's time to meet your fellow travelers and explore the city. (-/-/-)

## Day 2

### Exploring Bangkok

**Tuk-Tuk tour: about 4h**

**Overnight train: about 680km and 13h**

**Accommodation: Night train**

After a delicious breakfast there will be time to explore the area on your own. In the afternoon we will meet again at the hotel to start our tuk-tuk tour (with driver), where we will visit Bangkok's Old Town. We will be able to taste delicious street food and listen to the stories of the guide. You can also look forward to the Giant Swing, Wat Po Temple and the Flower Market. Late in the evening we will drive to the train station, from where we will take the night train to Chiang Mai. (B/-/D)

## Day 3

### The beautiful green north of Thailand

**Private transfer: about 40km and 1h**

**Tuk Tuk: about 75km and 5h**

**Accommodation: ECO Resort**

Arriving at the hotel in Chiang Mai we will then visit Doi Suthep, one of the holiest temples in Thailand. The views from the hill are incredible! In the evening you can still explore downtown, discover markets, or otherwise do what you feel like. (-/-/-)



## Day 4

### Visit to the elephant sanctuary

**Private transfer**

**Accommodation: ECO Resort**

Today we will visit an ethical elephant sanctuary to help with the care of elephants. We will feed them, watch them play and learn information about them and get to know them better step by step. After we arrive back at the hotel, the rest of the afternoon is free for you. (B/L/-)

## Day 5

### Off to the South

**Flight: about 2h**

**Private transfer: about 140km and 2-3h**

**Accommodation: Anurak Community Lodge**

Today we fly to the south of Thailand. From the arrival airport we drive to Khao Sok National Park, one of the oldest rainforests on earth and home to the incredible Cheow Lan Lake, with huge limestone cliffs jutting out of it. First of all now is time to arrive and enjoy the lodge. With a traditional Thai dinner we can end the evening comfortably. (B/-/D)

## Day 6

### Khao Sok National Park

Longtail Boat-Tour: full day

Accommodation: Thara Rafthouse

In the morning you will be awakened by the many chirping birds and the calls of the gibbons. After breakfast we will discover the beauty of Cheow Lan Lake on a full day tour. Enjoy fabulous views! Final destination for today is Thara Rafthouse, where we will spend our night - bungalows on the water! Here you can spend the rest of the day swimming, kayaking, or just enjoying the incredible beauty of the lake and the silence! (B/L/D)



## Day 7

### Morning Wildlife-Safari

Private transfer: about 2h

Ferry: about 2.5h

Accommodation: Sairee Hut Resort

Early in the morning we go on a wildlife safari in a longtail boat. There is the chance to see all animals like monkeys, hornbills, wild boars and with a little luck elephants. Back at the raft house we can swim or relax a bit before we head to the harbor. From the port we will then take a ferry to Koh Tao Island, your final destination of this trip. (B/L/-)

## Day 8

### Island expedition

Accommodation: Sairee Hut Resort

Today you can spend the whole day according to your wishes! Koh Tao is a small island and perfect to rent a scooter to discover the highlights of the island. Viewpoints, picture book beaches and many bars are waiting for you. (B/-/-)

## Day 9

### A look under water

Boat: day trip

Hike: about 15min. each way

Accommodation: Sairee Hut Resort

After exploring the island on land yesterday, today you will look into the depths around it instead. We will go by speed boat to 4 different snorkeling spots around Koh Tao. We will be accompanied by a snorkeling guide who will lead us through the day. At the last stop on Koh Nang Yuan, there is an option to do a short hike to a breathtaking viewpoint. Prepare yourself for impressions you will never forget for the rest of your life! (B/L/-)

## Day 8

### Indulgence in Paradise

Accommodation: Sairee Hut Resort

Today we have another free day. Take the chance to do everything you want to do before you almost start your journey home. Let your guide give you some tips on what not to miss during your stay in Thailand and above all, enjoy lying on the beach for the last time on our trip. (B/-/-)

## Day 11

### One last night in Bangkok

Ferry: about 85km and 2.5-3h

Private transfer 1: about 75km and 1.5h

Flight: about 400km and 1.5h

Accommodation: Grand Sathorn

Today we travel first by ferry and then by plane back to Bangkok for one last night in the vibrant city. We can end the last evening together of our Thailand tour in one of the most breathtaking sky bars and marvel at the incredible view of the city lights illuminating the night. Together we review the last two weeks and reminisce about our adventure over delicious drinks. (B/-/-)



## Day 12

### Goodbye, Thailand!

Private transfer: about 35km and 35min

Today it is time to say goodbye to your new friends. After a last breakfast together we will check out of the hotel and you will be transferred to the airport, where you can start your return or onward journey. (B/-/-)

### Departure: Bangkok International Airport (BKK)

If you book your flights separately, you can flexibly plan your return flight on the day of departure.

We would be happy to welcome you again on your next adventure!



## Your Guide: Martin

Martin is one of our great guides, but it is possible that another equally great guide will accompany you on your trip. Feel free to check out the possible guides for your trip on the website. In your TripLegend WhatsApp group, you will find out who your guide will be before the trip starts and you can even contact him/her in advance.

“Hello, my name is Martin and I am your guide for Thailand. I am a keen scuba diver, so ask me anything about the best spots to dive in Thailand. Chiang Mai, the "capital" of the North is one of my favorite places. I got into travel to give to others what I found in Thailand. I find great pleasure in taking people by the hand and pass the magic that is Thailand to everyone with an open mind and heart.”





# Not included services

## Flights:

You can either book your flights separately or contact us quickly via WhatsApp for a personal flight offer.

## Before the trip:

- possibly needed Visas (<https://apply.joinsherpa.com/>)
- PCR-tests you may need before and during the trip
- International health insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel cancellation insurance (<https://triplelegend.com/reiseversicherung>)
- Travel vaccinations
- International drivers license (about 15€) -> we recommend it for a scooter tour on Koh Tao

## Upgrades:\*

- Single room supplement per person

*Info: By default, you will share a double room with a person of the same sex traveling with you.*

## On site:

- Other meals and drinks not mentioned (Plan about 35-70€)
- Tips
- Personal expenses

**\*Please visit our website to find out the current prices**

*Please note that the itinerary, activities and hotels may be subject to change. These changes may occur without notice due to availability, inclement weather, seasonal changes or other circumstances beyond our control. We will always do our best to ensure that this has little or no impact on your experience.*



# TripLegend



**Any questions?  
Contact us:**

**Via email:**  
[reiselust@triplelegend.com](mailto:reiselust@triplelegend.com)

**Via WhatsApp and phone:**  
+49 177 2854 788